

## **Le Guide suprême a reçu le personnel et les commandants des forces de l'ordre - 27 /Apr/ 2010**

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a reçu, dimanche 25 avril, son adjoint au sein des forces de l'ordre, le ministre de l'Intérieur, le commandant des forces de l'ordre et un nombre des commandants et du personnel de ces forces. Le Guide suprême de la Révolution islamique a considéré la tâche des forces de l'ordre, parmi les forces armées, comme un devoir exceptionnel et lourd en même très délicat. "Il incombe aux forces de l'ordre de se conduire avec affabilité et sincérité avec le peuple tout en maintenant leur autorité. Ces deux traits saillants ne devront pas se dissocier.", a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei. Selon qui, le maintien en même temps de ces deux spécificités nécessite réflexion et programmation. "Il revient aux forces de l'ordre de transformer grâce à une programmation précise, ces caractéristiques en des signes quantitatifs mesurables qui permettraient de vérifier le bilan de chaque secteur.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de rappeler que la coordination avec les appareils responsables est une impérative pour assurer l'efficacité des activités des forces de l'ordre. "Parmi les coordinations nécessaires figurent celles qui se font entre les forces de l'ordre et le ministère de l'Intérieur et ses sous-ensembles liés surtout le Conseil de sécurité nationale.", a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite fait allusion aux événements amers de l'année passée, en Iran. "Des mains de sédition ont rendu aux gens la vie amère, mais, grâce à Dieu, le peuple a su surmonter le problème. Et dans chaque secteur où les appareils responsables ont agi avec vigilance et coordination, ils ont obtenus de bons résultats.", a renchéri l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de rappeler que la tâche principale des forces de l'ordre est de combattre la corruption, le désordre, les troubles, et le trafic des drogues, vol, insécurité... "Pour combattre la corruption, la condition sine quo none est l'absence absolue de la corruption dans l'appareil qui lutte contre la corruption.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. Il a ajouté qu'avoir une connaissance complète des questions est une nécessité impérative pour les forces de l'ordre. "S'il existe une véritable connaissance et une approche méticuleuse des affaires et des problèmes, aucune atteinte ne sera portée aux personnes, lorsqu'on confrontera les coupables.", a poursuivi le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à rappeler la sensibilité et la finesse de la tâche qui incombe aux forces de l'ordre face aux criminels. "Contrairement aux autres forces armées, les forces de l'ordre ne sont pas confrontées à un ennemi explicite, les criminels sont dispersés parmi le peuple. Il revient donc aux forces de l'ordre d'agir avec dextérité comme un chirurgien et opérer la tumeur cancéreuse sans porter atteinte aux organes du corps.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khamenei a recommandé à une conduite appropriée, juste et sincère vis-à-vis du peuple. "C'est une obligation de maintenir l'autorité des forces de l'ordre devant les gens; et c'est aussi une obligation de respecter les gens. Que ces deux notions soient indissociables.", a poursuivi le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a également conseillé aux forces de l'ordre de combattre sérieusement les corruptions sociales. "Il faut agir avec fermeté aux dépravations, aux corruptions individuelle, sociale et politique.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. "Face aux individus qui portent préjudice, sciemment ou

inconsciemment, à la société, il faut agir avec sérieux et de manière appropriée.", a-t-il ajouté.

Lors de cette rencontre, le général Ahmadi, commandant des forces de l'ordre a présenté un compte rendu du bilan de ces forces durant le quatrième plan quinquennal notamment dans les secteurs de contrôle des frontières, de la baisse du taux des pertes dans les accidents, la lutte contre le narcotrafic, la lutte contre les violences, la réforme et la standardisation des conduites des agents et du centre des études et des recherches.

Au début de cette rencontre, les prières rituelles de midi et de l'après-midi ont eu lieu avec l'imamat de l'Honoré Ayatollah Khamenei.